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D2. Se sì, perché?  6 risposte 

Specializzazione in più settori 

Istinto di imparare nuove cose. 

Per completare il ciclo 

Voglio approfondire la musica da camera 

Per amore della musica 

Voglio continuare 

 

D3. Se no, perché?  4 risposte 

Perchè non ho chiaro ancora il percorso che vorrei seguire 

Non è ancora attivo il corso che potrebbe interessarmi. 

Ho deciso di intraprendere un’altra strada, ma non è detto che non voglia in futuro riprendere gli studi.  

Perché ho una certa età 

 

 

E. Secondo te, qual è: 

E1. La criticità che dovrebbe essere affrontata dall'Istituzione in cui studi 8 risposte 

Attivazione di alcuni corsi (direzione d’orchestra) 

Gestione e valorizzazione sedi 

Docenti stabili 

Più spazio agli allievi. Più possibilità di esibirsi e di fare esperienza. Anche a livello extraistituzionale.  

L’organizzazione 

La poca organizzazione, le poche risorse... 

organizzazione degli orari delle lezioni, in base anche allo spostamento tra le varie sedi. 

Ambiente poco stimolante, che spinge inconsciamente ad accontentarsi 

 

E2. Il punto di forza dell'Istituzione in cui studi   9 risposte 

Qualità dei docenti 

I docenti 

Docenti selezionati molto seri e preparati come il M•Giannetta 

La disponibilità e la preparazione di alcuni docenti. 

Alcuni docenti molto validi 

Nessuno 

Serietà 

ambizione di fare sempre meglio da parte di tutti 

I pochi docenti professionali e preparati 

 

 

 



F. Fornisci qualche suggerimento per il miglioramento dell'Istituzione   9 risposte 

Ampliare l’offerta formativa 

Rivolgere maggiore attenzione allo studente, quale tassello primario e fondamentale dell' istituzione.  

Continuare così, con le produzioni musicali coinvolgendo gli studenti. 

Dar spazio agli allievi. Farli esibire tramite produzioni e recital. Da tanti anni il dipartimento di canto non fa nulla per 

i suoi allievi. L'esibizione pubblica è formazione e aiuta nel processo di crescita.  

Pulizia maggiore delle aule e segreteria più attiva 

È basata su un sistema vecchio, si dovrebbe cercare di essere più a passo con i tempi. 

Nessuna 

migliorare l'organizzazione delle lezioni per evitare la sovrapposizione delle stesse. 

Creare un ambiente con più sana competizione 


